

# **MASTERS and COMMANDER**

## **PRESETTEXT 2021**

Seit 2004 spielen MASTERS and COMMANDER Rock, Pop und Punk nach Bottroper Schule: an den Gitarren The Howdyman und Iron Mountain und am Schlagzeug der COMMANDER.

Drei Chaoten, die sich nicht gerne festlegen lassen auf Inhalte und Themen: Manchmal politisch, manchmal melancholisch, manchmal diabolisch – auf jeden Fall komisch.

An ihren musikalischen Fähigkeiten scheiden sich die Geister, doch eines steht fest: Diese Band bietet erstklassiges Punkrock-Entertainment. Nicht umsonst kommt bei den drei Bottropern das Posen noch vor der Notenlehre.

Für alle Fun-Punk- und Deutschrock-Liebhaber ein unterhaltsames Live-Erlebnis mit Ohrwurmgefahr.

Seit 2016 veröffentlichen sie ihre Songs bei dem Berliner Label kosmopolit records. In 2020 erschien ihr Best-of-Album mit dem schönen Titel: „Chartbrehka – Die Hits“, auf dem sich 30 Songs aus 15 Jahren versammeln. 2021 legten die Jungs die EP „6-Machine“ nach, auf der sich 6 neue Stücke versammeln.